
Pièces 5 Pièces

Superficie 162 m²

Référence 84617984

Prix 1 980 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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A quelques Mètres du parc montsouris, dans les allées confidentielles bordées des

maisons  de  ville  et  des  ateliers  mythiques  de  ce  quartier  vert,  barnes  panthéon

vous invite à Découvrir un magnifique atelier offrant une surface de 160 m² carrez

sur 2 niveaux. Accessible par le 1er étage de l'immeuble, l'entré de l'atelier dessert

un grand séjour à la majestueuse verrière et une hauteur sous plafond remarquable

de  près  de  6  Mètres,  qui  ouvre  vers  un  patio  extérieur  de  12  m²  et  une  cuisine

séparé pouvant  aisément  s'ouvrir  sur  la  pièce de vie.  De l'autre Côté,  une salle  à

manger avec baie vitré ...

Barnes panthéon is  listing a magnificent  160m² or  1,722 sq ft  (carrez law)  artist's

studio laid out over 2 levels in the confidential alleyways lined with townhouses and

the mythical artist's studios of this verdant neighbourhood, a few yards from parc

monstouris. Accessed from the 1st floor of the building, the entrance hall leads to

the  studio  leads  to  a  large  living  room  with  spectacular  almost  floor-to-ceiling

glazed panels and an exceptional 6-metre ceiling height which opens onto a 12m²

(129 sq ft) outdoor patio and a separate kitchen that can easily be opened onto the

living room. ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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